

ちひき

岐阜工業高等専門学校 教育後援会通信

編集：教育後援会事務局



●入学式 平成21年4月5日

この5月10日の総会の承認を得まして、新たに会長を拝命しました、松久です。

長きに、後援会に携わって頂いた寺町前会長や3名の前副会長の後を引き継ぎ、まだまだ経験年数が少ない役員が多いのですが、高専を良くしようと言う思いは、皆様と同じと思つております。

さて、6月19日に教育後援会主催の保護者見学会は、中部国際空港（セントレア）の視察を計画し、新型インフルエンザの国内での流行に、この時期に行くのか？…と言う問い合わせもあり、行事自体の催行や行程について、先生方や事務局及び、見学先の関係者等にて調整を多々行い、実施する運びとなりました。参加希望者の調整等では、大変ご迷惑をおかけし申し訳ありませんでした。

また、秋には地区懇談会が7地区にわかれ、予定されています。学校生活や、進学・就職と言った進路について、分らない事などを、臨席頂いた先生にぶつけて頂くいい機会かと思います。多くの保護者の参加を期待しております。

皆様の全員参加型の後援会にしていき、子供たちをよりよい方向に導いて行ける組織に出来ればと、願っております。



教育後援会会长

松 久 茂 盛

全員参加型の後援会にしたいと思います。

新任のご挨拶



教育後援会副会長
若原 建夫

今年度より教育後援会の副会長の大役を務めることになりました若原です。
教育後援会の皆様宜しくお願いします。私の子供は建築科の2年生で、部活は野球部に所属しています。

岐阜工業高等専門学校については、子供が昨年入学して野球部に入り、グランドへ入ったのが初めてで全く分かりませんが、松久会長の下、出来ることは精一杯やらせていただくなつもりです。

中学や高校でのP T A活動を通じて感じた、学校と保護者の距離を少しでも縮めることが出来たらいいと思います。

是非皆さんも積極的に学校へ来る機会を作っていただき、子供の姿を見つめ、先生方との意見交換をして相互理解を深め、少しでも子供たちにとって良い環境を作ていきましょう。

私が初めて岐阜高専を訪れたのは、昨年C科を卒業した長男が中三の時の高専祭の時ですからもう七年も前のことになります。

その後時々高専を訪れた長女もA科に入学し、早いもので四年生になりました。

初めて訪れた高専祭はとても印象的で、特に専門展を担当する四年生がしっかりしていて頼もしく見え、「自主」と「自由」のバランスがよくとれているように思いました。それから毎年、高専祭を楽しませていただいていますが、ずっとそれは変わりません。

そして「高専」を訪れる度に感じるのは、毎年毎年そこで学ぶ学生は変わっていて、いるのに「高専」は変わらずに学生たちが、それぞれの青春を過ごしている五年間くまたは七年間の「学び舎」だなということです。

岐阜高専の学生たちが、これからも楽しく充実した学生生活が送れるように、少しでもお手伝いができればと思っています。よろしくおねがいします。



教育後援会副会長
山口 要

編集後記

平成21年4月より教育後援会事務局長に就任いたしました遠山です。保護者の皆様のご協力を得まして、より良い後援会活動が支援出来るよう頑張っていきますので、よろしくお願いします。

なお、今回の第16号「ちから」はデザインを一新して作成しました。



教育後援会事務長
遠山 基

発行：岐阜工業高等専門学校・教育後援会事務局

〒501-0495 岐阜県本巣市上真桑2236-2 TEL・FAX 058-323-8752 E-mail gnctk@yahoo.co.jp

楽しく、元気に、たくましく育って欲しい。

一年保護者

入学して2ヶ月が経ちました。最初は、私服に、お弁当、自転車通学、中学時代とは違う新しい部活動…。中学の時とは環境が大きく変わりましたが、毎日、「楽しい。」と、元気に家を出でいき、帰ってくると学校のことを話してくれます。

「部活動の先輩はいい人ばかりだし、練習は厳しいけど、充実してるしとても楽しいよ。」

「クラスでは、女の子のおしゃべりが騒がしいけど、楽しいよ。」、「朝、中学の時よりゆっくり寝てられるし、うれしい。」……「いいことばかりだねー。」というと、「勉強がなければ最高なんだけどね。」という答えが返ってきます。

あれあれ、何のために頑張って高専に入ったのかなーと思い、

「どの科目が難しいの？」と訪ねると、「数学Aと数学B、化学」という答えが返ってきました。

工学系の学校なのに先が思いやられるなーと感じながらも、毎日、「楽しい。」と感じながら、元気で5年間を過ごしてくれればよいと思います。

これから迎える中間試験、進級、就職など、今始まったばかりの勉強より、さらに難しく、苦しい場面に遭遇するとは思いますが、是非5年間でたくましく成長して欲しいと思います。

そして、一生の仲間や先輩や先生、一生の仕事を見つけ、5年後に、高専に入学して良かったと心から思い、私たち親に成長した姿を見せて欲しいものです。そのときに、一緒にお酒が飲めるのが楽しみです。

希望の高専に入學して

一年保護者

わが子は小学生のときに、すでに岐阜高専に進学することを希望していました。 とは言ってもその当時は「高専祭を見に行って、楽しそうだったから。」というような理由だったと思います。

それが中学生になったときに、数学や理科の理数系科目が得意だったこと（それしか得意でなかったとも言えますが）、高専についていろいろ見聞きするうちに高専への憧れが強くなっていたようです。中学1年生当時から担任の先生に、高専志望の意思を伝えていました。そのため、3年生になっていざ進路を決定する次期になんでも、なんの迷いもなく高専を選択しました。

ただ、本人にとってどの科が自分に向いているのか、どの科を受検するべきなのかをこの時期に決めてしまうというのは少々難しいように感じました。将来どうしたいのかということを親子で話し、本人の意思を確認した上で最終的には自分で決定しました。夏休みに実施されたオープンスクールはその意味でも、大変参考になりました。

受験勉強最終段階の時期にはかなり高専への思いがあったようで、受験直前には「一般の公立高校は眼中にない」と言い出しました。なんとしても志望する科に入学するという強い意志を感じて驚きました。結果は、無事に第一志望合格だったのですが、合格発表のときの息子のうれしそうな顔は今でも目に焼きついています。本当に彼の強い意志が合格を引き寄せたような気がしました。

さて、今無事に入学できてはや2ヶ月が過ぎました。最初は慣れない環境で、慣れない90分授業、練習量の多い部活動で、戸惑いもあり、体調を崩しがちでしたが、何とか無事に2ヶ月が過ぎました。 本人に聞くと、「学校は楽しいよ。」と答えます。ようやく自分なりのペースがつかめてきたようで、親もほっとしているところです。

先日、宿題で高専入学の動機を作文に書いていました。その様子を見ながら、小学生から今までのことを思い出していました。彼もそこで、もう一度自分の意思を確認できたようです。

それだけの思いを持って入学した学校です。多くの知識と技術を身につけ、多くの友人を作り、自分の夢を見つけ、充実した学生生活を送ってほしいと願っています。

◆教育後援会行事予定

6月19日（金）	保護者見学会（希望者）見学先 中部国際空港（セントレア）
◎教育後援会地区保護者懇談会 13:00～	
11月7日（土）	飛騨地区会場 現在交渉中（高山・飛騨・下呂市、大野郡）
7日（土）	愛知県地区会場 アイプラザ一宮（愛知県全域）
8日（日）	岐阜地区会場 本校（岐阜・各務原・山県・羽島市郡、専攻科、愛知・滋賀・長野県以外の県外）
8日（日）	美濃・可茂地区会場 現在交渉中（関・美濃・郡上・美濃加茂・加茂・可児市郡）
14日（土）	東濃地区会場 現在交渉中（中津川・恵那・瑞浪・土岐・多治見市・長野県）
15日（日）	滋賀県地区会場 彦根勤労福祉会館（滋賀県全域）
15日（日）	西濃地区会場 本校（大垣・瑞穂・本巣・海津市、養老・安八・不破・揖斐郡）
12月下旬	教育後援会機関誌「ちから」17号発行予定

◆主な学校行事予定

6月20日（土）	寮生盆踊り大会
27日（土）～28日（日）	第47回東海地区国立高専体育大会（ソフトテニス：岐阜）
7月3日（金）	休講、高専体育大会準備
4日（土）～5日（日）	第47回東海地区国立高専体育大会（主管：鈴鹿）
11日（土）～12日（日）	第47回東海地区国立高専体育大会（バスケットボール：鈴鹿）
16日（木）～17日（金）	補講、補習（第1学年授業）
17日（金）	閉講
18日（土）	学級懇談会（学級：第1～4学年）寮生保護者個別懇談会（第1～4学年）、閉寮 16:00
21日（火）	夏季休業始
8月10日（月）～14日（金）	夏季一斉休業
18日（火）～19日（水）	第44回全国高専体育大会（陸上：都城、硬式野球：熊本電波）
21日（金）～22日（土）	第44回全国高専体育大会（ハンドボール：八代）
22日（土）～23日（日）	第44回全国高専体育大会（水泳：都城、柔道：大分、剣道：北九州）
22日（土）～25日（火）	第44回全国高専体育大会（サッカー：八代）
23日（日）～24日（月）	第44回全国高専体育大会（卓球：大分）
24日（月）～26日（水）	全国高専将棋大会（主管：豊田）
26日（水）	夏季休業終、開寮 13:00
26日（水）～28日（金）	第44回全国高専体育大会（テニス：有明）
27日（木）	開講
29日（土）	岐阜高専オープンキャンパス2009
9月10日（木）～15日（火）	前期期末試験（専攻科）
10日（木）～17日（木）	前期期末試験（第1～5学年）
16日（水）～18日（金）	フォローアップ授業・補講・補習期間（専攻科）
24日（木）～30日（水）	フォローアップ授業・補講・補習期間（本科）
26日（土）	寮生球技大会、寮生部屋替（第1～3学年）寮生会役員研修
30日（水）	特別活動（第1～3学年）、閉講、前期終
10月1日（木）	後期始、開講
8日（木）	学生会行事
11日（日）	ロボコン2009第22回東海北陸地区大会（石川）
17日（土）～18日（日）	第20回全国高専プログラミングコンテスト本選（木更津）
19日（月）～30日（金）	学級（個人）懇談会週間
23日（金）	休講、高専祭準備
24日（土）～25日（日）	高専祭公開日
26日（月）	休講、高専祭後片付け
27日（火）	休講、高専祭振替日
28日（水）	月曜日の時間割で授業実施
29日（木）～30日（金）	授業参観日（保護者）
11月8日（日）	第47回東海地区国立高専体育大会（ラクビーフットボール：沼津）
10日（火）～13日（金）	第4学年研修旅行
11日（水）	第3学年研修旅行
14日（土）	東海北陸地区高専英語スピーチコンテスト（岐阜）
14日（土）～15日（日）	第6回全国高等専門学校デザインコンペティション2009（豊田）
17日（火）～18日（水）	平成22年度専攻科選抜検査（後期、学力）
21日（土）	実用数学技能検定「数検」試験（希望者）
22日（日）	ロボコン2009 高専部門全国大会（国技館）
12月2日（水）～8日（火）	後期中間試験（第1～4学年）
4日（金）	産官学交流懇談会（テクノシンポジウム2009）
8日（火）	専攻科進学・大学編入学・大学院進学ガイダンス（第4学年以下）
14日（月）	献血
16日（水）	寮生クリスマス会
22日（火）	授業終了後大掃除、学級指導、閉講
23日（水）	寮生大掃除、閉寮14:00
24日（木）	冬季休業始



ロボコン2009
全国大会で
技術賞と特別賞を
ダブル受賞しました。
(2008年11月23日)